

Un chef d'entreprise spécialisé en menuiseries d'intérieur a été primé lors du concours « Meilleur Ouvrier de France » avec la réalisation de son chef-d'œuvre « présentoir de joaillier ».



Jean-Louis Gabarroca, dans son atelier, avec ses deux salariés, Michel Souquières et Patrice Bedin.

RÉCOMPENSE

Jean-Louis Gabarroca, menuisier à Paulhac, Meilleur Ouvrier de France

LMA : Vous venez de recevoir le prestigieux titre « Meilleur Ouvrier de France », quel a été votre parcours professionnel ?

JLG : J'ai commencé mon apprentissage chez les compagnons, puis sept ans de tour de France et quatre ans à Berlin où j'ai obtenu l'équivalent du brevet de maîtrise français. Je suis ensuite revenu au pays, à Toulouse, avant de me lancer, en 2006, dans la création d'une entreprise spécialisée en menuiseries d'intérieur.

LMA : Qu'est-ce qui vous a incité à vous inscrire au concours ?

JLG : Mon maître d'apprentissage était MOF. Je connaissais le degré d'exigence et je pensais que ce n'était pas pour moi. Puis j'ai rencontré un ferronnier d'art

qui préparait le concours et il m'a incité à faire la même chose. Je me suis renseigné et je me suis lancé.

LMA : Quelles sont les épreuves à passer et combien de temps faut-il y consacrer ?

JLG : Il y a tout d'abord une épreuve qualificative sur une journée où l'on doit présenter un dossier sur ce que l'on a déjà fait professionnellement et traiter un sujet en atelier. Sur 90 candidats, 30 ont été retenus. Puis, on doit choisir un sujet ou en proposer un. J'ai choisi le « présentoir de joaillier ». La phase études a représenté un jour par semaine sur quatre mois et la phase « réalisation » quasiment trois mois à temps plein, je me suis reposé sur mes deux salariés pour pas mal de choses dans l'entreprise à ce moment-là.

Gabarroca menuiserie

- Chef d'entreprise : Jean-Louis Gabarroca
- Activité : Menuiserie bois
- Adresse : 47 route des Crêtes, 31380 Paulhac
- Tél. : 06 70 01 16 68
- Forme juridique : personne physique
- Année de création : 2006
- Effectif : 2 personnes
- Site : www.gabarroca.fr



Au final, huit menuisiers ont été primés dont trois menuisiers agenceurs.

LMA : Quels conseils pourriez-vous donner à un artisan intéressé par ce challenge ?

JLG : La réalisation du chef-d'œuvre nécessite la collaboration d'autres professionnels, pour moi ce fut un électricien et un mécanicien, il faut bien choisir et ne pas avoir peur de soumettre son travail à un œil critique. J'ai sollicité un ancien MOF pour avoir son avis sur des choix techniques.

LMA : Comment comptez-vous valoriser votre titre ?

JLG : Je pense que cela va m'aider à trouver des marchés dans le luxe ou les monuments historiques. J'espère que ça va booster l'entreprise. J'ai un projet d'agrandissement de mon atelier, ce projet est d'ailleurs suivi par la Chambre de métiers et de l'artisanat de Haute-Garonne.

CONTACT CMA :

Guy Daimé au 05 61 10 47 11
ou gdaime@cm-toulouse.fr